

Stadt Bornheim

Bornheim kann Gigabit-Stadt werden

Mittwoch, 11.07.2018, 16:32

Telekom erfasst Straßennetz für Glasfaserausbau.

Im Vorfeld des geplanten Glasfaserausbaus in Bornheim werden von Donnerstag, 12. Juli, bis Mittwoch, 18. Juli 2018, sogenannte Geo-Mapping-Aufnahmen vom öffentlichen Verkehrsraum gemacht. Die Deutsche Telekom hat dazu die Firma IMP Bautest AG beauftragt, die mit einem speziellen Fahrzeug durch die Straßen im Stadtgebiet fährt, um das Straßennetz und dessen Zustand per Videokamera und Laserscanner zu erfassen. Kennzeichen und Personen werden unkenntlich gemacht.

Als eine der ersten Städte Deutschlands nimmt Bornheim an einem Pilotprojekt der Deutschen Telekom teil, bei dem Glasfaserleitungen direkt bis ins Haus oder in die Wohnung geführt und Download-Geschwindigkeiten von bis zu einem Gigabit pro Sekunde ermöglicht werden. Die Voraussetzung: Vom 1. August bis zum 2. November 2018 müssen insgesamt 1.500 Anschlüsse beauftragt werden. Der Ausbau soll dann abhängig von den Witterungsbedingungen im Januar 2019 starten. Mehr Infos gibt es unter www.bornheim.de.